

Ein Markt in der Adventszeit

Zum fünften Mal steht er vor St. Aegidius



■ Peter Besgen von der IGWK und Jochen Humberg vom Bürgerverein (v.r.) freuen sich wieder auf ihren kleinen Weihnachtsmarkt.
Foto: Robels

Wahn (sr). Der Sommer ist vorbei, und schon sind die Vorbereitungen für den nächsten Weihnachtsmarkt am 29. November in vollem Gange. Ab 12 Uhr geht vor St. Aegidius los. Peter Besgen, Vorsitzender der Interessengemeinschaft Wahner Karneval, und Jochen Humberg, Vorsitzender des Bürgervereins, haben vor einigen Jahren dafür gesorgt, dass in Wahn der große Nadelbaum an der Frankfurter Straße/Ecke Heidestraße zur Weihnachtszeit in hellem Glanz erstrahlt. Zum offiziellen

Einschalten der Weihnachtsbaum- Beleuchtung hatten sie und ihr Team ein bisschen Glühwein und Musik organisiert. „Es kamen damals so viele Gäste, dass uns der Glühwein ausging“, erinnert sich Gabi König vom Vorstand der IGWK. Da die Bürger sich so begeistert zeigten, beschloss Besgen zusammen mit dem Bürgerverein, einen richtigen kleinen Adventsmarkt auf dem Parkplatz vor der Kirche St. Aegidius auf die Beine zu stellen. Der ist nun bereits im fünften Jahr ein voller Erfolg.

Der Nikolaus kommt

Wahner Adventsmarkt findet zum 5. Mal statt



Die Organisatoren der Wahner Adventsmarktes (v.re.) Pfarrer Johannes Mahlberg, Peter Besgen (IGWK) und Jochen Humberg (Bürgerverein)

Wahn - Die Weihnachtszeit naht mit großen Schritten, und darum sind die Vorbereitungen für den nächsten Weihnachtsmarkt in vollem Gange. Peter Besgen, Vorsitzender der IGWK (Interessengemeinschaft Wahner Karneval) und Jochen Humberg Vorsitzender des Bürgervereins haben vor einigen Jahren dafür gesorgt, dass in Wahn die 22 m hohe Tanne an der Frankfurter Straße / Ecké Heidestraße zur Weihnachtszeit in hellem Glanz erstrahlt.

Die Kinder der Adolf-Kolping Schule und der Otto Lilienthal Schule basteln hierfür jedes Jahr bunte Geschenkkartons die den Baum auch schmücken.

Aus anfänglich einem Glühweinstand wurde inzwischen ein gemütlicher Adventsmarkt. Da die Bürger sich so begeistert zeigten, beschloss Peter Besgen zusammen mit dem Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind, den Adventsmarkt zum 5. Mal auf dem Parkplatz vor der Kirche St. Aegidius auf die Beine zu stellen. Dieses Jahr findet er am Samstag den 29. November 2014 ab 12:00 Uhr mit einem kleinen Programm statt. Der Nikolaus kommt um 17.00 Uhr und beschert die Kinder.

Die Organisatoren freuen sich auf Ihren Besuch.